Director: Lázaro Barredo Medina. Subdirectores: Oscar Sánchez Serra (a cargo de Granma Internacional), Alberto Núñez Betancourt y Enrique Montesinos Delvaty (a cargo de la Redacción Digital). Subdirector administrativo: Claudio A. Adams George. **Redacción y Administración**: General Suárez y Territorial, Plaza de la Revolución, Ciudad de La Habana, Cuba. **Código Postal**: 10699; **Zona Postal**: La Habana 6; **Apartado Postal**: 6187; **Teléfono**: 881-3333; **Fax**: 53-7-8819854; **Internet**: ■ http://www.granma.cubaweb.cu/ ■http://granma.co.cu/ Correo electrónico: correo@granma.cip.cu Impreso en el Combinado Poligráfico Granma. ISSN



sábado, 17 de julio del 2010 د الانتخالات الت

1995 Fallece el corredor de autos argentino Juan Manuel Fangio, quien fue retenido en La Habana en 1958 por el M-26-7, para llamar la atención mundial sobre los crímenes de la tiranía batistiana. 1945 Comienza la Conferencia de Potsdam entre las potencias aliadas.



## CONDENAN A ASESINOS **DE ROSENBERG**

Un tribunal de ciudad de Guatemala condenó a 38 años de prisión a los responsables del asesinato del abogado Rodrigo Rosenberg, perpetrado el 10 de mayo del 2009, y con el que se pretendió vincular al presidente, Álvaro Colom. "Se comprobó que los procesados participaron en el asesinato del abogado Rodrigo Rosenberg, porque fueron contratados para perpetrarlo a cambio de una cantidad de dinero", precisa la sentencia emitida por el Tribunal Primero de Alto Riesgo de Guatemala. (Telesur)

### ■ AUMENTAN SUICIDIOS EN EJÉRCITO **ESTADOUNIDENSE**

Junio último fue el peor mes para el Ejército de Estados Unidos en cuanto a cifras de suicidios con un total de 32 entre soldados activos, reservistas y tropas de la Guardia Nacional, confirmó un informe oficial. En los primeros seis meses del 2010 los suicidios en las tropas estadounidenses aumentaron un 12% respecto al mismo periodo del año precedente. (PL/ANSA)

### CANADÁ COMPRARÁ AVIONES DE COMBATE

El Gobierno de Canadá invertirá 8 500 millones de dólares en la adquisición de 65 aviones caza F-35 a Estados Unidos. La compra se realizará al grupo estadounidense Lockheed Martin y fue acordada sin licitación previa, lo que ha generado polémicas en Ottawa. (PL)

## NUEVO ATENTADO EN PAQUISTÁN

Tres niños y otros siete civiles murieron y 14 resultaron heridos, al estallar una bomba en un mercado de vehículos de segunda mano en el poblado de Kuki Jel, distrito de Khyber. Las bombas y atentados han matado a más de 3 500 personas en Paquistán desde el verano del 2007. Por otra parte, insurgentes paquistaníes atacaron a tiros, y luego incendiaron, cuatro camiones cisterna que transportaban combustible y otros pertrechos para las tropas de la OTAN en Afganistán. (AFP/PL)

### **VÍCTIMAS POR TIFÓN Y FUERTES LLUVIAS**

A 39 se elevó la cifra de muertos y a 84 el número de personas desaparecidas como consecuencia del paso del tifón Conson por el norte de Filipinas, con más de 150 000 personas afectadas. El estado de calamidad fue declarado en la provincia de Laguna. Mientras, cinco personas murieron y ocho estaban desaparecidas en Japón, a causa de las fuertes lluvias que se abatieron sobre el oeste del archipiélago. Dos de las víctimas son una madre de 37 años y su hijo de siete, que murieron en su casa, al caerles unas rocas encima. (PL/VNA/EFE/Telesur)

# ■ DESTRUCCIÓN DE COSTAS

La organización ecologista Greenpeace afirmó en un informe que España destruve diariamente una superficie de costa equivalente a ocho campos de fútbol, y advirtió que "no hay ningún indicio de abandono" de la construcción masiva en el litoral español. La cantidad total de hectáreas de suelo natural destruidas es, desde 1987 al 2005, de 50 504, sin incluir las Islas Canarias. (DPA)

# INCENDIO EN HOTEL IRAQUÍ



Veintinueve personas murieron y 22 resultaron heridas, incluidos varios extranjeros, a causa de un incendio —presuntamente accidental— en el hotel Soma de Sulaimaniyah, ciudad del norte de Iraq. Entre los fallecidos hay estadounidenses, surcoreanos, bangladeshis, árabes y latinoamericanos, que trabajaban para empresas extranjeras establecidas allí. (SwissInfo)

# Presidente del Parlamento cubano afianza en Argelia lazos históricos

ARGEL, 16 de julio. -El presidente del Parlamento de Cuba, Ricardo Alarcón, se entrevistó la víspera en Argelia con el primer ministro de ese país, Ahmed Ouyahia, como parte de una visita en la que ya fue recibido por el presidente Abdelaziz

Alarcón, quien llegó el miércoles a Argel para cumplir una visita oficial, pasó revista a las relaciones bilaterales durante sendas conversaciones con Bouteflika, Ouyahia y el canciller Mourad Medelci, indicaron a PL fuentes diplomáticas cubanas.

El líder parlamentario también dialogó con el presidente del Consejo de la Nación (Senado), Abdelkader Bensakah, y recorrió la Casbah (ciudadela amurallada y un barrio tradicional de Argel) y el Bastión 23 (imponente monumento aledaño a ese sitio histórico).

Alarcón habló con Bouteflika en audiencia solemne a la que asistieron, además, el presidente de la Asamblea Popular Nacional de este país árabe, Abdelaziz Ziari; el embajador cubano aquí, Eumelio Caballero, y otras autoridades.

El visitante y su comitiva también fueron agasajados por el jefe de Estado argelino con un almuerzo privado, ocasión en la que examinaron y encomiaron el buen nivel de los vínculos entre la nación caribeña y la magrebí.

Una de las primeras actividades oficiales de Alarcón en Argel, fue el encuentro personal con su homólogo argelino en la sede de la Asamblea Popular Nacional, donde tuvieron lugar las conversaciones ampliadas entre las dos delegaciones parla-



Destacan

contribución de

Cuba a Haití

BRASILIA, 16 de julio.-Marjorie Michel,

ministra haitiana de la Condición Femenina

y de los Derechos de las Mujeres, destacó

hoy aquí la solidaridad y ayuda de Cuba a

su país durante más de diez años y en las

Haití aprecia mucho la contribución

Foto: Juvenal Balán

# Exigen en Grecia visa para esposas de antiterroristas cubanos

ATENAS, 16 de julio.-Organizaciones y personalidades femeninas griegas reclamaron hoy al presidente estadounidense, Barack Obama, el otorgamiento de visas a las esposas de dos antiterroristas cubanos.

En una carta firmada por 141 personalidades se recuerda que a Olga Salanueva y Adriana Pérez, cónyuges de René González y Gerardo Hernández, respectivamente, en ocho ocasiones el gobierno de Estados Unidos les ha negado la entrada a ese país para visitar a sus esposos.

Según el texto, elaborado por la Federación de Mujeres Griegas (OGE), la negativa responde a que las autoridades estadounidenses las consideran increíblemente

como una amenaza para la seguridad nacional.

En la carta, las firmantes llaman a Obama a reconsiderar su posición con respecto a la expedición de visados a las cónyuges de René y Gerardo, en tanto ellas no han sido acusadas de ningún delito, solo el de pedir que les permitan visitar a sus esposos encarcelados. (PL)

## digna del pueblo y Gobierno cubanos, en la superación de todas las dificultades de la población haitiana y en su desarrollo, no solo en un momento de emergencia,

más diversas esferas.

como el terremoto del 12 de enero pasado, sino de forma permanente, apuntó Michel en declaraciones a PL.

Igualmente exaltó la cooperación cubana en las áreas de la agricultura, la pesca y la educación de su país, principalmente en la alfabetización de los haitianos, pero destacó también la colaboración de La Habana en la formación de cientos de jóvenes haitianos como médicos, para poder socorrer luego a los sectores más necesitados de la sociedad.

La titular moderó la sesión especial Haití y Chile: (re)construir la igualdad, en la XI Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe, donde también agradeció a todos los países que han brindado su ayuda ante los cuantiosos daños humanos y materiales causados por el sismo.

En ese sentido, Michel mencionó el acuerdo tripartito Cuba-Brasil-Haití en la esfera sanitaria para cooperar en la reconstrucción, restauración y fortalecimiento del sistema nacional de salud haitiano.

# Guerra contra Irán responde a intereses militares y financieros

MOSCÚ, 16 de julio.—El presidente de la Academia de Problemas Geopolíticos de Rusia, Leonid Ivashov, asoció hoy los planes de guerra de Estados Unidos contra Irán a los intereses de círculos militares, industriales y los centros financieros interna-

Al asegurar que existe una elevada probabilidad para un golpe bélico a la República Islámica, Ivashov dijo en declaraciones a PL que están a la vista todos los signos de un conflicto de gran envergadura en el Golfo Pérsico y en las cercanías de la nación persa.

El dominio y el control mundial son los propósitos de esta guerra que alientan los neoconservadores belicistas, asintió el experto ruso en temas de la geopolítica mundial actual.

Para Ivashov, Israel, cuyo estado cuenta con un apovo incalculable del lobby sionista en el gobierno de Barack Obama, es otro gran interesado en un conflicto militar con

Consideró como importante precedente la política seguida por Tel-Aviv y sus aliados de destruir a todo Estado islámico fuerte que renazca en el Oriente

Entre los elementos visibles de preparación para una acción militar, el analista mencionó el incremento de agrupaciones navales y aéreas de Estados Unidos en el Golfo Pérsico, el aumento de tropas en Afganistán y el alistamiento de un aeródromo para el aterrizaje de los aviones militares.

# Campana de contención de fuga funciona tras 17 horas de pruebas

NUEVA ORLEANS, 16 de julio.-British Petroleum (BP) se declaró satisfecha el viernes con los primeros resultados de la operación para detener la fuga de petróleo en el Golfo de México, asegurando que la situación seguía controlada 17 horas después del logro.

El vicepresidente de la compa-

ñía británica, Kent Wells, dijo que la presión era favorable dentro de la campana y que no había señales de nuevas fugas. Wells habló 17 horas después de que las válvulas fueran cerradas para atrapar el crudo dentro del tapón del pozo, una prueba que podría durar hasta 48 horas.

La alta presión es una señal favorable, ya que una caída sería indicio de una nueva fuga, dijo Wells.

El viernes, la presión era de más de 6 700 libras por pulgada cuadrada, por encima del mínimo que esperaban ver, pero aún no en el nivel de entre 8 000 a 9 000 libras por

pulgada cuadrada que querían. Wells también dijo que el trabajo se reanudaría en dos pozos de contención aledaños. Estos son la solución permanente del gigante petrolero para acabar con el escape subterráneo, que se ha convertido en una de las peores catástrofes medioambientales del país. (AP)